



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Retour
sur

Sénalia accueille ses étudiants boursiers : une soirée d'échanges fructueux et de partage

Le 18 mars dernier, Sénalia, leader européen de l'exportation céréalière et premier opérateur portuaire de Rouen, a ouvert ses portes à ses 14 étudiants boursiers de l'ICP campus de Rouen. Une rencontre chaleureuse et enrichissante qui a permis de renforcer les liens entre l'entreprise et les bénéficiaires de ces bourses.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts

En savoir plus sur les bourses à l'ICP



PARTENARIAT **ROUEN**

14 bourses pour financer l'intégralité du cursus de licence

Depuis septembre 2023, le groupe Sénalia finance les études de 14 étudiants de l'ICP campus de Rouen, dont la situation personnelle ou familiale ne leur permet pas de couvrir l'intégralité de leurs frais de scolarité. Ces bourses, couvrant les frais d'inscription des trois années de licence, offrent une opportunité précieuse aux jeunes de réaliser leurs études dans des conditions optimales.

Renforcer les liens entre l'entreprise et les étudiants

Lors de cette soirée, les étudiants ont eu l'occasion de rencontrer Gilles Kindelberger, directeur général de Sénalia, qui a partagé avec eux son parcours inspirant et les motivations profondes derrière l'engagement de l'entreprise en faveur de la jeunesse et de

l'éducation. Il leur a également rappelé l'**importance de leur engagement dans une chaîne de solidarité** et les a encouragés à **réussir leur licence** avec détermination.

La soirée s'est poursuivie autour d'un buffet convivial, favorisant les échanges entre les salariés de Sénalia et les étudiants, créant ainsi des liens durables.

Suite au succès de cette première rencontre, un prochain événement sera organisé dans quelques mois, cette fois à l'ICP, afin de permettre aux étudiants de partager leur environnement académique avec l'équipe de Sénalia.

"Cette initiative témoigne d'une dynamique positive qu'il est essentiel d'entretenir pour offrir à d'autres jeunes des opportunités similaires à l'avenir." Yann Poincignon, directeur de l'ICP campus de Rouen

Publié le 26 mars 2024 – Mis à jour le 29 mars 2024

A lire aussi

A LA
UNE

PARTENARIAT

ROUEN

Tous les tags